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INDEX平成21年度 月星会定時総会 H21.6.8　ホテルグリーンタワー千葉

平成21年度月星会定時総会が6月8日
(土)ホテルグリーンタワー千葉コンチェ
ルトを会場に、情報管理委員会長谷川副
委員長の司会で午後6時開会されました。 
阿佐執行部の2年目へのスタートとなる
今回の総会は、議長に加藤隆氏、議事録署
名人に片野洋子さんを選出し、阿佐会長
の挨拶の後、早速議事に入りました。
第1号議案から第2号議案までの活動・決算報告は末續副

幹事長から総会資料に基づき報告されました。その後穂苅会
計監査役より監査報告を頂きました。
新体制でスタートした1年間は各委員会で例年以上に新鮮

味のある活動が出来たようでした。
第3号議案から第4号議案は新年度の活動計画・予算案の

提案です。近年の景気低迷の影響で、月星会も会員数が減少
しており予算案では収入の減少が予想される中、いかに会員
サービスが出来るか真価が問われる年となりそうです。
第5号議案は岩田副幹事長より会則一部変更の提案があり

ました。それぞれの議案は満場一致の拍手で承認可決され、
加藤議長のジョークを交えた余裕の？議事進行もあり、ほぼ
予定の時間に宍倉幹事長の閉会の挨拶となりました。
つづいて同会場で第2部の特別講演会を、臼井代議士から

「今後の政局を語る」のテーマで、低迷する内閣支持率の現状

平成21年度　月星会総会開催 !

と今後の選挙
の見通しなど
を40分に亘り
お話し頂きまし
た。再名生副委
員長から花束贈
呈の後、写真室へ移動し花束を持った先生を囲んで恒例の記
念写真に全員で納まりました。
第3部の懇親会は伊藤公俊委員の司会で、阿佐会長、臼井
代議士の挨拶の後、岩田直前会長の乾杯で始まりました。途
中、千葉市長選挙中の日焼けした林孝二郎候補も駆けつけて
いただき、午後9時のお開きまで和やかに懇親を深めました。
今回の定時総会は、当初参加予定者が少,なく苦慮しました

が、各役員の協力のお陰で入会予定者3名を含め64名と多く
の会員の参加を頂きました。

情報管理委員会　川名 利夫
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臼井代議士と千葉を語る②

　臼井代議士と栗原編集長の千葉対談、後篇です。千葉
を愛する臼井代議士は、県の中心である千葉市をもっともっ
と元気な街、魅力的な街にしたいと熱く語られました。最後
は、気になる代議士の今後の活動についても簡単に触れて
いただきました（対談：5月2日）。

千葉県の地位をもっと高めるべく
栗原　森田健作千葉県知事が生まれてまだ間もないのです
が、森田新知事について率直な感想を。

臼井　宮崎県の東国原知事、大阪府の橋下知事につながる
路線ですね。政党に頼って千葉県を立て直していくという
ことより、知事本人の個人的な力量によって千葉県の地位
を高める働きをしてほしいという県民の意思が反映されて
生まれた知事といえるでしょう。私は選挙で森田知事を応
援しました。党としては個性が強すぎてやりにくい面もあり
ますが、結果的にはよかったと私は思っています。
栗原　政治家としては素人じゃないかという声もありますが、
参議院議員も経験していますからね。

臼井　そうですね。本人もそういう声に対しては、参議院議
員もやっているんだから心配するな、と言っていたようです
ね。まあ、期待をしましょう。

県都の誇りを持って千葉市の街づくりを
栗原　知事に続いて千葉市長選も行われます（本対談は市
長選前）。市長選については別の機会に譲るとして、千葉
県の中心である千葉市の発展について、代議士は今、どの
ように思われていますか。
臼井　千葉市は県都ですし、県内のすべての道路網は千葉
市の中心部に向かって作られています。そうした県都とし
ての誇りをもって街づくりをしていかなければいけません。
私はよく言うのですが、恋人同士が「今日は天気がいい

から千葉にで
も行ってみる
か」と言って、
銀座通りを手
をつないでぷ
らぷら歩く。
千葉市の中
心をそんな魅
力のある、元
気な街にして
いく必要があ

りますね。昔は、そういう面も
ありました。
栗原　確かに、銀座通りなどは
30年ぐらい前までは活気があ
りました。県都としての顔を
もっていたと思います。仙台
などのように政令都市の駅前
というのは、よく整備されて活
気がありますが、千葉の場合はちょっと淋しいですね。人
が少ないですし。第一、メインストリートにアーケードがな
いこと自体、活性化していかない原因ではないでしょうか。
雨が降っても、駅から車を使わず歩いていけるようなショッ
ピングストリートがあるとだいぶ違うでしょう。これまで行
政や地元の商店街の人たちの努力が足りなかったという
印象は拭えません。

臼井　地方のちょっとした都市には車を通さないアーケード
商店街がありますね。千葉はまったくそれがない。京成の
高架下がそれを代用しているといえば代用しているわけで
すが、本当は栗原さんが言ったように、駅前から中央公園
まで濡れないで歩けるような通りが必要でしょう。
栗原　高架下のショッピングセンターとそれに沿っている通
りだけですね、人の流れがあるのは。
臼井　今、JR千葉駅周辺を再開発していますが、栄町、中央
銀座通りを含めてもうちょっと整合性のとれた開発が必要
じゃないかと思います。銀座通りは、電線の地中化がなさ
れて個性的なビルが目立ち、街づくりに生かされてきつつ
あると感じます。今度、栄町も改革しようとしているので
すが、千葉市の中心がみんなの力で全体として良い街づく
り、恋人同士が行ってみたいと感じる街にしていけたらいい
なあと思いますね。

アフリカの子どもたちに援助の手を
栗原　最後に、議員ご引退後の活動について、どうお考えに
なっていらっしゃるのか改めてお聞かせ下さい。

臼井　今、様 な々団体の役職をやらせていただいております
が、役目を全うできていない面もあります。まずは、2年ぐら
いかけて全うしつつ役職を整理していきたいと思っていま
す。もう一つは、困っている国の人たちの支援です。たと
えば、アフリカの国 に々はごはんもろくに食べられない子ど
もたちがたくさんいます。そうした厳しい環境にいる子ども
たちを一人でも救うことができたらと考えているのです。今
はそうした活動をしている団体のどこにも加入していません
し、人前でこういう話をしたこともないのですが、何らかの
形で支援したいと考えています。

栗原　そういうプランを示していただければ、月星会のメン
バーの多くの人がきっと賛同すると思います。いいお話を
ありがとうございました。 （文責：奥平）

県都・千葉市の中心をもっと元気に

臼井日出男代議士 vs. 栗原　勇

〈編集長特別対談〉
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例会企画委員会

委 員 会報告

総会後初の行事となる朝食例会。司会は木下例会企画委
員長が行った。
阿佐会長の挨拶の後、臼井代議士のお話を頂いた。今月
は翌日に控えた千葉市長選挙の情勢、鳩山総務相の辞任に
ついてとタイムリーな話題を主としてお話頂いた。質疑応
答では横田昇さんより、多岐に渡る代議士への提言などが
あった。
例月通り委員会報告、臼井県議の県政報告と続き、山本
相談役の「美術鑑賞の壷」コーナーでは、過日の訪米時の
お話をもとに、ニューヨークの美術館についてのお話を頂
いた。
今月より、より多くの人にお話頂く企画として、くじ引
きにて出席の方から3名に近況報告などのお話を頂いた。
木下英之さんから墓石の仕事に纏わる、納骨についての
お話、小野成子さんから臼井先生一家の絆についてのお話、
金田敏彦さんからは、お母様のご葬儀への会葬御礼と現在
の心境についてお話頂いた。
最後に竹口親睦企画委員長より閉会のご挨拶を頂き、6
月度の朝食例会は閉会となった。竹口さん、来月はお財布
を忘れずに（笑）。
次回の朝食例会は7月11日です。クールビズ・ノーネ
クタイにて、早起きしてお出かけ下さい。
今月のフクロウ募金　7,573円。出席者23名。

 （木下 英之例会企画委員長）

朝食会レポート

青年経営者共育委員会

6月30日（火）に平成21年度初めての青年経営者共
育委員会主催の基礎学修会をメンバーの竹口さんのお店で
ある「シャンドール」で開催したところ、月末の忙しい時期
にも関わらず、21名というこれまでで最高の動員を達成す
ることができました。総会後、あまり時間のない中で企画
した上、案内も直前になってしまったので、正直、こんなに
人が集まるとは思いませんでした。参加して下さった皆様
に本当に感謝しております。ありがとうございました。

さて、今回のテーマは、新しい市長を迎え、議会も6月
29日から開催することから、一番タイムリーな話題とし
て「今後の市政の行方」に設定させて頂きました。講師は、
私が担当し、一通りお話をさせて頂いた後、参加者皆さん
とのフリーディスカッションという形式で進行しました。
会場がシャンドールということもあり、フリーディスカッ
ションの時間は飲食をしながら、忌憚のない意見交換がで
きたと思います。

まず、私の話は、市長選挙の総括から入り、私なりの分
析結果を述べさせて頂きました。要約すれば、今回の林孝
二郎候補の敗因は、市長の逮捕の影響と長年に亘る副市長・
助役からの継承路線に市民が変化を求めたことにあり、31
歳の熊谷氏には行政手腕に対し、若干の不安を感じるが、
継承路線よりはマシであるといった消極的な選択であった
と思います。しかし、17万という得票を以て当選した以
上、やはり民意の表れであると認め、頭から反対すること
なく、是々非々の姿勢で議会に臨みたいという決意を述べ
させて頂きました。

その後、市長が提案してきた給与の削減条例の話題に触
れ、市長の考えや自民党としての主張を述べさせて頂きま
した。我々は市長の給与削減そのものについては反対する
ものではありませんが、財政健全化を目指すのであれば、
その筋道を示すのが先であり、その中で市長の給与削減を
議論するべきであると考えております。そうではないと何
故、市長の給与は名古屋市並の800万や退職金0円にし
ないのかという市民の率直な疑問に答えることができない

第１回基礎学修会報告

と思います。実際にフリーディスカッションの中でもその
ような話が出ました。この他にもきっと色んな議案で市長
とぶつかることがあると思いますが、自民党として正論を
崩さないようしたいと決意を述べました。

この他にも色々と話しましたが、大体以上のような熱い
議論をしながら、楽しいお酒も飲むことができました。きっ
と参加者の皆さんにも満足頂けたのではないでしょうか。

8月にも基礎学修会を開催しますが、常にタイムリーな
話題を議論していきたいと思いますので、皆様の積極的な
ご参加をお待ちしております。

（小川 智之青年経営者共育委員長）

平成21年6月13日（土）　ホテルグリーンタワー幕張

平成21年6月30日（火）  シャンドール

8月8日(土)17時30分受付 18時開会 
場所　グリーンタワー千葉
参加費　¥5,000-

朝食例会200回記念
夕食例会開催！

皆様のご協力を頂き、朝食例会も第200回を迎え
ます。毎月出られる方も、出られない方もお誘い合
わせの上、沢山ご参加下さい。ビジターの方も大歓
迎です。『暑気払い』と参りましょう !!!
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会員異動　入会

前号と今号、2回に分けて臼井代議士に千葉県のこと、あるいは千葉市のことを語り合った対談記事をお送りし
ました。千葉市の中心を元気にしたい、魅力ある街にしたいというお考えは、私たち月星会メンバーの全員に共通
する思いではないでしょうか。銀座通りを昔のように活性化するにはどうしたらよいか、私たちも当事者意識を持っ
て考えていかなければならないと思います。
一方、困窮に喘ぐ世界の国々の子どもたちに援助の手を差し伸べたいというお考え。今まで人前で口にしたこと

がなかったことを本会報で初めて明かしてくれました。このお話にも共感しました。具体的な例もたくさん話された
のですが、紙面の都合で載せられませんでした。このお話、皆さんはどうお考えになるでしょうか。 　　　（栗原）

編
集
後
記

  文
フミ

 元
モト

   孝
タカ

 英
ヒデ

  昭和41年1月24日生

血液型　AB型

紹介者　宍倉龍子・川名利夫

事業所名　(有)文元電気サービス
役　職　代表取締役

所在地　　〒262-0015 千葉市花見川区宮野木台1-25-31
T E L　　043-290-6831　　F A X　043-290-6832
携帯電話　　090-3210-5203
主力事業内容：電気工事業

  永
ナガ

 田
タ

   洋
ヨウ

 子
コ

  昭和45年2月9日生

血液型　Ｏ型

紹介者　金田敏彦・御園一成

事業所名　(株)PLUS-Y
役　職　代表取締役

所在地　　〒260-0013 千葉市中央区中央4-5-1 Qiball 14F
T E L　　043-305-4585　　F A X　043-305-4580
携帯電話　　090-4824-7458
主力事業内容：マーケティングコンサルティング

  堀
ホリ

 口
グチ

   広
ヒロ

 子
コ

  昭和41年9月13日生

血液型　Ｏ型

紹介者　岩田代三・林　威樹

事業所名　(有)三葉ミート
役　職　代表取締役

所在地　　〒260-0001 千葉市中央区都町1-19-6
T E L　　043-232-7878　　F A X　043-232-7049
携帯電話　　090-4375-9353
主力事業内容：総合食肉販売　食肉、ハム、加工品 etc...

1.　名簿の整備

情報管理委員会では現在名簿の整備を行っています。先
に会員の皆様に訂正項目の有無を確認させて頂いた結果、
全会員の⅓となる 46名の方より申請がありました。会
員で住所、電話番号、FAX番号、役職、ホームページ・
E-mail アドレス等の変更が発生しましたら、事務局へご連
絡ください。会報及び月星ニュースレターにより会員にお

情報管理委員会よりのお願い 知らせし、名簿訂正へと結びつけたいと思います。

2. 慶弔、見舞い等の情報の一元化

会費運用規約の会員の慶事（結婚、本社の落成、叙勲等）、
弔事（死亡）、見舞（7日以上の入院）が発生しましたら
速やかに事務局へご連絡ください。慶弔見舞金の支払を受
けられます。

7月21日の衆議院解散を受け、今期を以って国政から引
退いたしました。月星会の皆様には8期27年に亘り、変
わらぬ温かいお力添えを賜り、心から感謝申し上げます。
これまで「まず己を正し、真面目に働く者が正しく報われ、
恵まれない人々が国の力で必ず救われる社会創り」を心に活
動致してまいりました。
顧みればその理念に添ったいかばかりの働きが出来たかと
反省も多くありますが、あとは若き力に想いを託し、人生の
区切りたる古希70才を以て、一社会人にかえり、その立場
から報恩の気持ちを忘れず活動致してまいります。
私の志は“34才と若く、活力に富み、正義感の強い、う

すい正一”に託し、私の政治の目標であった「日本人の誇
りと自身を取り戻すこと」「他人への思いやりを忘れぬ社会
創り」そして何よりも「日本の活力を取り戻すこと」の実現
に期待したいと思います。
選挙区は千葉市中央区、稲毛区、美浜区の三区です。私

同様のご支援をお願い致します。
最後になりますが皆様のご支援に心から感謝申し上げ引退

のご挨拶と致します。有り難う御座いました。

　うすい 日出男　

ご支援ありがとうございました
─ 臼井先生より、引退のご挨拶 ─

７・8・9月の主なスケジュール
7/21（火）通常学修会 19:00開会  生涯学習センター  3F

8/ 3（日）役 員 会 18:30開会  プラザ菜の花

8/ 8（土）定例朝食会200回記念例会 18:00開会  ホテルグリーンタワー千葉

8/25（火）基礎学修会 19:00開会  生涯学習センター  3F

9/ 7（月）役 員 会 18:30開会  プラザ菜の花

9/12（土）定例朝食会 7:00開会  ホテルグリーンタワー幕張

9/14（月）通常学修会 19:00開会  生涯学習センター  3F

9/27（日）

～

9/28（月）

研修親睦旅行　　行き先　日光方面
　　　参加費：30,000円　　募集人員：40名
　　　宿泊旅館：日光の離宮　楓

ふう

雅
が

（中禅寺湖畔）


